

好きです!



# 南関三小

## 学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

## 《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力



## 応援団結団式

5月2日（木）、赤団と白団の結団式が行われました。応援団のリーダーは、4、5、6年生それぞれ2人ずつ。結団式に先立って、リーダーには、南関第三小学校のリーダーとして期待することを話しました。一つ目は、日常生活の大切さで、日常生活でリーダーとして認められることが、みんなを引っ張ることにつながる。二つ目は、運動会だけでなく、運動会後も南関三小のリーダーとして、学校を今年1年間より良い方向に引っ張ってほしいことを伝えました。



応援団の結団式を経て、運動会の練習の中で、学校のリーダーとしての自覚を更に高めています。また、どの学年も全体練習や学年練習等で一人ひとりが一生懸命に取り組んでいます。運動会の練習を通して、「協力する力」「考える力」「やり抜く力」を養っています。



## P T A 奉仕作業

### たいへんお世話になりました

5月18日（土）、7時から行ったP T A 奉仕作業に多くの方々に参加していただき、たいへんありがとうございました。地域の方々にも、朝早くから作業でしたがたいへんお世話になり、南関三小校区の素晴らしさを更に実感したところです。すてきな環境の校地や運動場で、運動会に向けて子供たちはより一層気持ちを高めて練習に取り組んでいます。子供や保護者、地域のみなさん方とともに、Well-being が更に向上するよう、5月26日（日）の運動会へ向けて準備や練習を行っています。

## 新聞投稿の取組

南関三小では、表現力を育成し発信力を高めるため積極的に新聞投稿を進めたいと考えています。4月に、小原の伝統である神楽の取組について、3年生の奈良原藍花さん「地域の神社で 神楽舞ったよ」

【R6. 4. 22付け熊日】、5月に、連休中の出来事について、5年生の藤尾美佑さん「野イチゴ摘み 『楽しかった』」【R6. 5. 19付け熊日】が掲載されました。

## 学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子をホームページをご覧ください。

